

DESARROLLO SUSTENTABLE

Cuida tu huerto como cuidas al ser vivo que amas.

Buenas tardes compañeros y compañeras

Es un gusto poder expresarme a través de este foro en el que nos permiten levantar la voz para compartir mi sentir en los problemas que atentan contra mi comunidad y en las que poca intención le dan nuestras autoridades.

Mi nombre es Giselle Hernández Enciso curso 5° de primaria en la escuela Celestin Freinet de San Agustín Tlaxiaca.

Desde muy pequeña he tenido la oportunidad de crecer ayudando a mi papá en algunas actividades del campo de las cuales pude darme cuenta de lo importante que es el auto sustento de la producción de nuestros propios alimentos y que día a día esta práctica se ha perdido en nuestras generaciones, y por tal motivo la problemática que les quiero plantear es el abandono del campo.

El mundo está en constante crecimiento y nuestro pueblo no ha sido la excepción mostrando un incremento poblacional y por tal motivo la construcción de nuevas edificaciones ha venido a sustituir milpas, parcelas y huertas donde se cultiva productos para nuestro auto consumo.

De acuerdo al INEGI nuestro municipio en el año 1950 tenía una población de 10,103 habitantes y al año del 2020 contaba con 38,891.

Y en base a las cifras del censo del 2010 se sembraban en nuestro municipio 1405 hectáreas y al año del 2020 se redujo a 1285.

A este crecimiento poblacional sumándole el desinterés y falta de comunicación en las nuevas generaciones al trabajo de la agricultura, ¿en un futuro como vamos a disfrutar de esos elotes asados en compañía de la familia o unas malvas echas por mi abuela acompañadas por unas tortillas hechas a mano o de los diferentes gusano de temporada que engrandecen en la gastronomía de mi comunidad?

Para no perdernos de estas delicias es momento de exigir un compromiso con los agricultores para rescatar al campo y fomentar la autosuficiencia alimentaria.

Como gobierno promover campañas en las que se involucre a las nuevas generaciones, apoyándolos con especialistas quienes puedan enseñarles nuevas estrategias de cultivo.

8^o PARLAMENTO INFANTIL HIDALGO 2022

El campo está abandonado que triste es dar una vuelta por las parcelas de mi comunidad y ver las tierras áridas sin producción, hoy nos resulta más fácil el consumo de alimentos transgénicos con poco valor nutricional traídos de otros lugares, productos que incrementan su precio ante su demanda y por lo cual decidimos pagar en vez de cultivar.

Nuestra población seguirá en aumento y nuestras necesidades serán mayores los espacios para el cultivo ya no estarán más, entonces ya será tarde para nuestro arrepentimiento.

Por ello ¡exhorto al gobierno Federal, Estatal y Municipal a que realmente trabajen en las necesidades del campo, al campesino a que se esfuerce y exija su capacitación en técnicas de cultivo y no solo espere su cheque de procampo, a la sociedad que fomente en las nuevas generaciones técnicas de auto sustento encaminadas a satisfacer sus necesidades!

¡Y por último! te exijo a ti que me escuchas a que no abandonemos al campo pues de él depende nuestra salud y futuro!

¡Mexicano, Mexicana, despierta ahora que es tiempo!

Muchas Gracias

GISELLE HERNÁNDEZ ENCISO